



ONE TEAM

宇都宮市立海道小学校

第5学年 学年だより

8・9月号 No.6

令和元年8月17日



夏休みも終わり、教室に子どもたちの元気な声と明るい笑顔が戻ってきました。子どもたちは、久しぶりに会った友達と、夏休みの楽しい出来事や貴重な経験など夏の思い出話をしていました。

9月には、子どもたちが楽しみにしている運動会があります。5年生は、自分たちの種目だけではなく責任をもって係の役割を果たしたり、周りを見て動いたりしていきます。高(考)学年として、練習から本番までやり抜いてほしいです。

学習ではまとめの時期を迎えます。1学期に習ったことが定着し、活用できるようになることが大切です。お家での自主学習など、工夫を図りながら学習を進めていくよう、声掛けをよろしく願いいたします。

学習予定

国語	詩を味わおう 古文を声に出して読もう 資料を生かして考えたことを書こう
社会	あたたかい土地の暮らし 暮らしを支える食料生産
算数	分数の大きさとし算ひき算 平均 単位量あたりの大きさ
理科	花から実へ
音楽	曲想を味わおう
図工	糸のこドライブ
家庭	片づけよう身の回り できるようになったかな家庭の仕事
体育	ソフトバレーボール
総合	農業生産・米作り
外国語	What time do you get up?
道徳	責任を果たす



スマホ・ネット・ゲームについて

7月17日(金)に授業参観・懇談会が行われ、お忙しい中、多くの保護者の方に参加いただき、ありがとうございました。

授業参観では、宇都宮東警察署の方をお招きし、ネットトラブルや情報モラルについて講話いただき、子どもたちもネットに潜む危険性に改めて気付いたようです。

ネットやオンラインゲームを遅くまでやっている児童がいるという話も聞いております。ネットの先には相手もいます。宇都宮市では、ネットの使用は21:00までとなっていることをご確認ください。また、制限なく使っていると、ネット依存症という恐ろしい状況にもなりかねません。

夏休み期間中に、スマホやネット、オンラインゲームを使う機会が増えた子もいると思います。今一度、ご家族でスマホやネット、ゲームの利用について話す機会にいただければ幸いです。

☆運動会に向けて

海道小の5・6年生にとって、運動会は自分が楽しむのと同時に、学校や下級生のために下支えをすることを学ぶ場でもあります。やって楽しむことから、やってあげて楽しむことへのチャレンジです。係活動や準備・片付けを通して、やりがいをもって働くという心が育てばと思います。

目立たない変化でも、立派な大人になる第一歩です。わずかな変化を見逃さず声をかけて、お子さんを見守り励ましていきたいと思います。運動会を通して、子どもたちの自己有用感が高まることを期待します。



☆運動会の練習につて

暑い中での練習が毎日続きます。汗の始末ができるように、ハンドタオルなど、手拭きとは別に持たせてください。水筒の準備もお願いします。また、体育着をこまめに持ち帰らせたいと思いますが、毎日練習がありますので、忘れずに持たせてください。なお、体育着が乾かない時には、白やそれに近い色のTシャツを持たせてください。睡眠・栄養をしっかりとして体力の回復にも努めてください。

☆海道ソーランのはっぴ購入について

今年度の運動会でも海道ソーランを踊ります。はっぴは3年間使いますが、破れてしまったなどで、新しいはっぴの購入を希望される方は、8月21日(金)までに担任までお知らせください。